

Paris, le 3 juillet 2024

Soraya Anrar, Directrice des Activités de Guichet Carte Grise

Dynamisme des modèles hybrides sur le marché automobile français

Au premier semestre de 2024, le marché automobile français a témoigné d'une croissance modérée, largement soutenue par l'essor des modèles hybrides. Selon les dernières données de la Plateforme automobile et du cabinet AAADData, les immatriculations de voitures particulières neuves ont augmenté de 2,82%, atteignant un total de 914 890 véhicules. Cette progression est significativement portée par les véhicules hybrides, qui ont connu une hausse impressionnante de 25%, représentant désormais 38,7% du marché.

Cette tendance est encourageante et reflète une évolution positive vers des choix plus durables et éco-responsables au sein du parc automobile français. Les consommateurs sont de plus en plus sensibles aux avantages des véhicules hybrides, combinant efficacité énergétique et performances optimales, tout en réduisant l'empreinte carbone.

Cependant, malgré ce début d'année prometteur, j'observe une certaine prudence pour les mois à venir. Le marché montre des signes de ralentissement depuis le mois d'avril, marquant ainsi une diminution de la dynamique observée en début d'année. Ce phénomène est attribué à divers facteurs, notamment l'attentisme des consommateurs et des entreprises face aux nouvelles normes et exigences en matière de véhicules électriques.

En effet, les consommateurs cherchent des solutions qui non seulement correspondent à leurs besoins quotidiens mais aussi à leurs capacités financières. Le récent ajustement des critères du bonus à l'achat pour les véhicules électriques a également joué un rôle en influençant les choix des consommateurs vers des modèles hybrides plus accessibles et polyvalents.

La mission première aujourd'hui est de faciliter cette transition en offrant un support efficace aux clients tout au long de leur parcours d'immatriculation et d'enregistrement. Je m'engage à accompagner les automobilistes en simplifiant les démarches administratives et en adaptant nos services aux nouvelles exigences du marché.

À l'aube du deuxième semestre, bien que les défis persistent, je suis convaincue que l'innovation dans le secteur des véhicules hybrides jouera un rôle crucial dans la stimulation de la croissance du marché. Les constructeurs comme Toyota, leader dans le domaine de l'hybride, montrent l'exemple avec une augmentation significative de leurs ventes. Cette tendance est prometteuse pour l'avenir de l'industrie automobile française, avec Stellantis et Renault en tête selon les derniers chiffres du Comité des Constructeurs Français d'Automobiles.

A propos de Guichet Carte Grise :

Service en ligne permettant de demander une carte grise en seulement 5 minutes sans se déplacer. Guichet Carte Grise offre une plateforme sécurisée et un service agréé et habilité par les autorités compétentes. L'équipe est disponible 7 jours sur 7. Les démarches administratives sont simplifiées et rapides.